



教育理念（あいことば） やさしさ 勇気 喜び そして 夢

タカラッキー

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

宝木小学校だより 第1号
令和6年4月16日発行

（発行者 室田 和宏）

ポテトチップス大作戦！笑い20%増量！！

「私たちの学校は明るく元気な挨拶が飛び交う学校です・・・」代表の6年生が、お迎えの言葉を述べてくれました。私たち転入職員も、温かな言葉に緊張がほぐれました。令和6年度は、着任式の新たな出会いで始まりました。私たちの名前が紹介されると、自然と拍手が起こり、転入者が挨拶をすると、「よろしくお願いします」と多くの子が答えてくれるので、とても気持ち良く、宝木小学校でのスタートを切ることができました。



今年の（私の中では、今年もなのですが）始業式で話したのは“ポテトチップス大作戦”。お菓子のパッケージの20%増量のロゴを引用して、『先生もみんなも、大人も子供も、地域の皆さんさえも巻き込んで、学校全体で“笑い20%増量”を目指そう！』ということです。

『自分だけで20%増量を目指すのは無理なので、まずは周りの友達への思いやりの気持ちをもって、困っている子がいたら“大丈夫？”とやさしい言葉をかけること、そして元気に挨拶を交わすことから始めましょう。先生たちの笑いも、どんどん増やしてあげてくださいね。』こう付け加えました。

クラス替えをして、落ち着かない中での全校集会だったと思うのですが、とてもしっかりと話を聞いている様子には感心させられました。しっかりと私たちを見つめる、子供たちの期待に応えられるよう、職員一丸となって取り組んでいく決意を強くしました。



おめでとう！111名の新入生！！

「きみが～よ～は～」入学式の冒頭、君が代の伴奏が始まると、新入生が元気に堂々と歌い始めました。もう何回も、入学式を経験してきましたが、こんなことは初めてでしたから、式辞の冒頭で大いに称賛しました。その後の式辞や、ご来賓の祝辞にもしっかりと耳を傾けることができている1年生の姿には、感心してしまいました。入学にあたり、1年生と3つの約束をしました。①あいさつ名人になる、②



自分のことは自分です、③自分を大切にする、友だちを大切にする。迎える6年生の態度も、最上級生としての自覚にあふれていて、校歌披露も心のこもった素晴らしいものでした。期待感の高まる1日となりました。



＊ 離任式 4月11日 お世話になった先生方との名残を惜しんで・・・

